
 

 

 

 

 

 

 
豊障連 山下会長 

前を向いていかないと

良いものはうまれない。

豊橋が良い街といわれ

るよう、力を合わせて頑

張っていきたい。 

 

～感謝状贈呈～  
豊橋市立青陵中学校 

佐原光一豊橋市長 坂柳泰光市議会議長 鈴木孝昌愛知県議会議員  

チャレンジして楽しむことを伝えたい 

 

左足をなくしてできないことも確かにあるが、

それよりもできることを探したほうが楽しい。 

チャレンジ 

する気持ち 

を伝えて 

いきたい。 

 

ご来賓 あいさつ 

「豊橋市立青陵中学校」さんは、平成

１３年に豊障連が設立された以降、

豊障連が様々な地域障害福祉のイ

ベント活動を展開するに当たって必

要不可欠な「ボランテイア」として、常

に多数の生徒さんとご父兄及び教員

の皆さん方が、その活動をご支援く

ださいました。今回は、その尊い活動

への感謝の気持ちとして、改めて平

成２１年の「第８回大会」に続く、２回

目となります感謝状を贈呈させてい

ただきました。 

 

 

 


